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CÉLIO FRANCISCO DINIZ 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
QUANTO AS EMPRESAS QUE JÁ ESTÃO COM ÁREAS 
PRÓPRIAS NOS DISTRITOS INDUSTRIAIS I E II 

                                                                       
 

                                                                                                                                                                             
Para o bom desempenho do papel fiscalizador da 

Câmara Municipal, conforme preceitua o artigo 3º, do Regimento Interno da 
Câmara Municipal de Assis, este Vereador deve ser informado sobre todos os 
assuntos que são de interesse comum da sociedade assisense. 

 
À vista do exposto, requeremos à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas as formalidades regimentais, que seja oficiado ao Dr. Ézio 
Spera, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa 
de Leis, a seguinte informação: 

 
- Solicitamos nos encaminhar uma relação do 

nome das empresas que já estão com áreas 
próprias nos Distritos Industriais I e II, ou 
seja, quais empresas que já receberam em 
definitivo aquelas áreas. 
 

SALA DAS SESSÕES, em 24 de março de 2.008. 
 
 
 
 
 
CÉLIO FRANCISCO DINIZ 
            Vereador – PTB  
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